

FEDE REUNE A LA TOTALIDAD DE LAS ASOCIACIONES DE DIABETES DE ESPAÑA PARA ANALIZAR Y DEBATIR SOBRE EL FUTURO DEL COLECTIVO

>> La Federación Española de Diabetes (FEDE) organiza este 23 de septiembre el I Congreso Nacional FEDE, un espacio de encuentro pionero para todas las personas con diabetes y sus representantes.

>> Este evento, que se llevará a cabo en el Centro de Arte Tomás y Valiente de Fuenlabrada (Madrid), reunirá a cerca de 400 personas de todas partes de España para aprender y debatir sobre el presente y futuro de la diabetes.

Madrid, 18 de septiembre de 2017. Ante la convicción de que el futuro de la Sanidad tiene que situar al paciente en el centro del debate, la Federación Española de Diabetes (FEDE) organiza este sábado 23 de septiembre el **I Congreso Nacional FEDE**. Este evento será un punto de encuentro único y pionero, en el que se darán cita el 90% de las asociaciones y federaciones, de un total de 169; y cerca de 400 personas con diabetes para aprender y debatir sobre el presente y el futuro de la diabetes. De ahí que, desde FEDE, se invite a través de [este vídeo](#) a que todas las personas con diabetes, sus familiares y representantes de asociaciones de pacientes se inscriban en él y formen parte de un **proyecto común para lograr un futuro mejor para el colectivo**, a través de la web habilitada para ello: <http://congreso.fedesp.es/>

En este encuentro se busca dar **nuevos pasos hasta lograr una mejor calidad de vida para los más de 5 millones de personas con diabetes que hay en España**. Además, y debido a que esta cifra no para de crecer, cada vez se hace más necesario reforzar a las asociaciones de pacientes y al colectivo en general, para lograr que se sienta empoderado y con la capacidad de participar, tanto en este tipo de eventos, como en otros espacios en los que se debate sobre su futuro.

Como ha explicado **Andoni Lorenzo Garmendia**, presidente de FEDE, *“queremos que los protagonistas, que son los pacientes y todas las asociaciones de España, tengan un punto de encuentro en el que debatir sobre las cuestiones que nos preocupan en nuestro día a día, y de ahí que hayamos organizado este I Congreso Nacional FEDE, pionero en España”*.



Por eso, desde FEDE se ha preparado una completa jornada en la que los participantes podrán: mejorar sus conocimientos sobre la patología; escuchar las últimas novedades en cuanto a avances; y conocer a otras personas con diabetes, con las que poder debatir e intercambiar experiencias. Además, y por primera vez en nuestro país, los asistentes podrán participar de la creación y aprobación de **la I Declaración de los Derechos de las Personas con Diabetes en España**, que aunarà las principales reclamaciones y prioridades de los pacientes y sus familiares.

La jornada estará dividida en dos apartados principales. En primer lugar, a lo largo de la mañana, se han **organizado tres mesas de debate con profesionales sanitarios y pacientes expertos** sobre: adherencia al tratamiento en diabetes; acceso a la innovación y a las nuevas tecnologías; y salud cardiovascular y diabetes. Esto dará paso a un segundo apartado, compuesto por **cinco talleres formativos**, entre los que los participantes podrán elegir escoger entre formación de portavoces, herramientas para hablar de costes de la diabetes o sistema flash de monitorización de la glucosa; y entre lectura de etiquetado de alimentos y sistemas de monitorización continua de glucosa.

Teniendo en cuenta que se trata de un evento a nivel nacional, que atraerá mucha atención, las mesas de debate podrán seguirse en directo a través de streaming y en redes sociales con el hashtag #ICongresoFEDE.



I CONGRESO NACIONAL FEDERACIÓN ESPAÑOLA DE DIABETES

23 Septiembre 2017



Sobre FEDE

FEDE es el órgano representativo del colectivo de personas con diabetes en España que, a día de hoy, padecen más de 5.000.000 de personas, para lo que cuenta con un total de 19 socios: 19 federaciones autonómicas de personas con diabetes, que agrupan a 150 asociaciones de personas con diabetes, distribuidas por todo el territorio nacional. Entre sus principales objetivos se encuentra defender los derechos de estas personas; contribuir al apoyo moral, físico y educativo del colectivo; fomentar y apoyar la educación diabetológica; promover la mejora de la asistencia sanitaria; prevenir, intervenir y detectar precozmente la diabetes, e impulsar y desarrollar el interés y el desarrollo de la investigación. Para más información: <http://www.fedesp.es>

Para más información:

Prensa FEDE

Laura Alemán Arteaga

comunicacionyprensa@fedesp.es

692.984.726

91.690.88.40